

報告 平成27年度町政地区懇談会

町では昨年度、各地区に伺い直接町民の皆さまと意見を交換する「町政地区懇談会」を開催しました。

懇談会では、町から予算概要や重点施策、主な新規事業を説明し、その後皆さまからご意見をお聞きしました。

各地区からいただいたご意見の一部(要旨)をご紹介します。

※ご紹介する内容は懇談会終了後に各自治会で回覧しております

松原区(27年10月17日)

【質問】松原第1踏切は、いつ頃までに、どのような形で拡幅されるのか。

【回答】現在、現況測量が終わり、警察協議後、地元説明会を実施する予定です。その後、了承を得られれば用地測量、用地買収の手続きに入ります。工事については、現在のJRとの協議の中では、平成31年頃になる見込みです。

【質問】今回(平成27年9月)の大雨のポンプの状況を詳しく知りたい。

【回答】逆川排水機場では、3台のポンプが稼働していましたが、途中で空気が入ったため、一時停止してしまいました。2台はすぐに復旧しましたが、1台は時間がかかってしまいました。原因は検証中ですが、1つとして、稲刈り後

の稲藁が大量に流入して、除塵機が詰まった状態になったことと、燃料がエンジンに行かなかつたことなどが考えられます。今回の経験を踏まえて今後の対策を講じていきます。

若林区(27年10月17日)

【質問】佐川野小学校は建て替えずに改修になるようであるが、新築しないのか。

【回答】新築では多額の費用がかかると考えられます。耐震補強やエアコン設置も行いましたので、基本的には現在の校舎の長寿命化を進める考えです。

【質問】新幹線の高架下の除草はどうなっているか。昨年も要望したがJRは予算が無くてできないと言っている。

【回答】JRに話してあります。道路側の部分は町で除草しています。JRは予算がないということですが、町からもまた要望します。

南赤塚区(27年10月31日)

【質問】自衛消防団の活動はほとんどないが、続ける必要があるのか。

【回答】自衛消防団は各地区で組織されています。助け合いの目的で設置されており、地域の繋がりを確保する観点でも、また、大規模災害時などに、町・警察・自衛隊・消防署・消防団でまかないきれない部分において協力をいただく体制としても必要なものであると考えます。

【質問】ごみ集積所が汚い。アパートの住民に対しての情報提供はどうするのか。

【回答】4月からごみの分別が変わる説明会を10月に3回実施しました。アパート等には管理会社が入っている箇所もありますので、実態を把握し、分別方法等周知したいと思います。

中谷区(27年11月7日)

【質問】地籍調査事業はいつからどのようにやっていくのか。

【回答】若林、潤島と順次進めていく予定です。かなりの時間がかかるため中谷地区がいつごろとは言えません。すでに確定しているところを除き野木町全域を行っていきます。近くなりましたら地権者の皆さまに通知が行く予定です。

【質問】街灯がひとつもなく通学している中学生も怖がっているので、街灯をつけてほしい。

【回答】防犯灯については、区長からの申請に基づき順次設置しております。自治会長等と相談し、区長を通して総務課消防交通係に申請書を提出してください。

新橋区(27年11月7日)

【質問】豪雨の際、野木二中に避難しようとしたら、そこへ行けなくなってしまう。避難先について見直しをしてほしい。

【回答】町では検証委員会等を設置し、今回の災害について課題を拾いだし、今後の防災計画に生かしていきたいと考えています。(※検証委員会による検証結果については、32〜36ページをご覧ください。)

平成27年度町政地区懇談会

【質問】空き家対策について、木を切るなどは町から所有者に連絡はしているのか。個人情報可言えないなら町でやってほしい。

【回答】蜂の巣があるなど、危険な状態のときは町で対応しています。また、木の枝が道路にはみ出している場合は、町に連絡をいただければ、所有者に通知、電話連絡等を行った上で、剪定等の対応を行います。

川田区(27年11月13日)

【質問】熱気球の製作費、使用頻度、維持費を教えてください。

【回答】熱気球の製作費は概ね380万円です。管理料は30、50万程度で、1回あげるのに20万円程度の費用がかかります。各分館で使用していただき、町の活性化に繋げていただけるようお願いしています。

【質問】市民病院から間々田駅まで路線バスが通るそうだが、野木駅までお願いできないか。

【回答】路線バスは小山市が独自に路線を組みました。野木町にはデマンドタクシーがあり、町外の病院への利用については、月5千円までタクシー料金の助成を行っています。

佐川野区(27年11月21日)

【質問】元気な森づくり事業とは何か。通学路に面したところが雑草でぼさぼさになっており子どもが怖いと言っている。

【回答】元気な森づくり事業は、通学路などに面した平地林の下草刈りをして見通しをよくするための事業です。県の補助金にて行いますが、個人で管理していただくも可能です。申請していただく必要があります。

【質問】1級幹線5号線の歩道の木の葉や枝の掃除はどうしたらよいか。

【回答】シルバー人材センターに掃除してもらっています。町にご連絡いただけるとありがたいです。

野木区(27年11月28日)

【質問】野木第二中学校のプールはどのような状態なのか。いつから使えるのか。

【回答】プールの底が割れ、使用できなくなっていました。業者による調査が終了しましたが、細かい報告がまだですので、報告を聞いてから対策を考えていきます。出来るだけ早くできる方向で進めています。

【質問】野木小の歩道橋を降りた所にポールが立っているが、ガードレールを設置してほしい。

【回答】前から要望がありますが、ガードレールを設置するのは今の道路幅では難しいです。注意喚起という意味でポールを立て、舗装しました。今後、警察と協議してスピードを出さないよう注意喚起していきます。

潤島区(27年11月28日)

【質問】とちぎテレビの災害情報を視聴したいので、町として中継局設置の働きかけをお願いしたい。

【回答】とちぎテレビとしては、新たな中継局の設置には莫大な費用がかかるので、岩舟のみかも山の中継局の出力を上げることで、野木町をカバーできると考えています。但し、アンテナをみかも山方面に向けることは個人でお願いすることになります。これは、決定ではありませんので、今後、町ととちぎテレビで協議していきます。

【質問】民生委員ですが、日中ひとり暮らしの世帯を把握できない。

【回答】今回、関東・東北豪雨に見まわれましたが、やはり自分の身は自分で守ることが第一前提です。

高齢者の方で、逃げるのが遅れた方もいたと聞いています。民生委員の方もご苦労されたと思いますので、個人情報保護法に抵触しないように、どのようにできるか研究していきたいと思っています。

丸林西区(27年12月12日)

【質問】水道水異臭時に給水車が出動したが、重たい水を運ぶのは高齢者には大変である。給水など町の危機管理を伺いたい。

【回答】今年度給水タンクを購入し、町が2つ所有することになります。みなさんの地域に向いて回れるよう変えていきたいと思っています。

【質問】公園に時計を設置したとのことだが、なぜ今設置したのか。今後も町の公園に設置していくのか。

【回答】時計については要望があり調査した結果、時計があった方がよいということでした。丸林地内はほぼ全ての公園に設置します。

